

Pressemitteilung

Schwäbische Post vom Freitag, 6. November 2015

Neu in der Ausbildung

Firmen aus der Region präsentieren ihre Auszubildenden – Solide berufliche Ausbildung wird immer wichtiger



41 Auszubildende am Ostalb-Klinikum

Bei strahlendem Sonnenschein haben Pflegedirektor Günter Schneider, Personalleiter Alexander Latzko und Bildungszentrumsleiterin Bettina Seidel 41 junge Männer und Frauen am Aalener Ostalb-Klinikum begrüßt. Sie werden unter anderem in der Gesundheits- und Krankenpflege oder in der operationstechnischen Assistenz ausgebildet.



16 Azubis an der St.-Anna-Virngrund-Klinik

16 Auszubildende haben in der Gesundheits- und Krankenpflegeschule an der St. Anna-Virngrund-Klinik ihre Ausbildung begonnen: Jule Bauhammer, Charlotte Beerhalter, Anna-Lena Brenner, Anna Bretzger, Jonas Burger, Kim Clemens, Bianca Flechsler, Anne-Kathrin Henckell, Christina Knebel, Michael Mögling, Laura Nagler, Simon Schäffler, Kathrin Scherr, Leonie Schlageter, Lisa Steidle, Sascha Wolf und Thomas Wopke. (Foto: privat)